



Medellín, 26 de enero de 2016

## Alcalde de Medellín designó a los integrantes de la Junta Directiva de EPM

El Alcalde de Medellín, Federico Gutiérrez Zuluaga, como Presidente de la Junta Directiva de EPM, anunció este martes 26 de enero los integrantes de la Junta Directiva de la empresa, incluyendo los tres vocales de control que lo acompañarán en los próximos cuatro años.

La Junta Directiva quedó conformada por Beatriz Restrepo Gallego, Andrés Bernal Correa, Manuel Santiago Mejía Correa, Claudia Jiménez Jaramillo y Luis Fernando Arbeláez Sierra. Como vocales de control registrados por los Comités de Desarrollo y Control Social de los Servicios Públicos Domiciliarios fueron seleccionados Gabriel Ricardo Maya Maya, Alberto Arroyave Lema y Elena Rico Villegas.

Arbeláez Sierra acompañará a la Junta Directiva de EPM hasta la sesión de febrero de 2016. A partir de marzo de este año será reemplazado por el ingeniero civil y magíster en Ingeniería Industrial, **Javier Genaro Gutiérrez Pemberthy**, quien se ha desempeñado como Presidente de Ecopetrol, Gerente General de ISA y Presidente de la Comisión de Integración Eléctrica Regional (CIER), entre otros cargos.

El Alcalde agradeció la gestión adelantada por Rubén Hernando Fernández Andrade, quien llevaba varios años como miembro de la Junta Directiva.

### Así es la nueva Junta Directiva

El máximo órgano directivo de EPM combina la experiencia, la rigurosidad técnica y académica, la sensibilidad social y la independencia.

**Beatriz Restrepo Gallego** es B.A. en Filosofía de la Universidad de Nueva York, y M.A. en Filosofía y Letras de la Universidad Central de Madrid. Cuenta con especialización en Ética de la Universidad Católica de Lovaina la Nueva, Bélgica, y certificación como Formador en Noviolencia por la Universidad de Rhode Island.

En su ejercicio profesional ha sido docente de Filosofía en la Universidad Pontificia Bolivariana, donde además fue decana de la Facultad de Filosofía y Letras. En la Universidad de Antioquia fue docente, Directora del Museo Universitario, decana de las Facultades de Ciencias Sociales y Humanas, y de la Facultad de Artes. También ocupó los cargos de Vicerrectora General y Rectora encargada en dos ocasiones. Entre 1991 y 1993 se desempeñó como Secretaria de Educación de Antioquia.



Ha sido consultora del BID, asesora de múltiples entidades, y conferencista; además de integrante de juntas directivas de destacadas organizaciones sociales y miembro del Consejo Superior de la Universidad Eafit. Ha escrito artículos y ensayos sobre ética, política y educación en medios de comunicación. Su aporte a la sociedad le ha valido reconocimientos y condecoraciones por parte de la Universidad de Antioquia, el IDEA, Televid, la Universidad Pontificia Bolivariana y el Departamento de Antioquia.

**Andrés Bernal Correa** es administrador de negocios de la Universidad Eafit; Capital Markets and International Businesses de Harvard Business School, Master in Business Administration (MBA), de Babson College, y Corporate Strategy, del MIT, Massachusetts.

Se ha desempeñado en cargos directivos en la banca de inversión de Corfinsura, Grupo de Inversiones de Suramericana, y en el Holding de Pensiones de Sura Latinoamérica, como Vicepresidente Financiero y de Desarrollo Estratégico. Ha sido integrante de juntas directivas de empresas de los sectores privado y público, entre ellas: Cementos Argos, Protección, Suramericana, Tablemac, Enka, Grupo Nacional de Chocolates y Empresa de Vivienda de Antioquia (VIVA).

El empresario **Manuel Santiago Mejía Correa** es economista de la Universidad de Antioquia y máster in Business Administration (MBA) de Illinois University. Fue Secretario de Hacienda del Municipio de Medellín entre 1980 y 1982, año en el cual pasó a ocupar la Gerencia de la firma Colombiana de Comercio S. A.

Ha integrado juntas directivas de empresas tanto públicas como privadas, entre ellas: la Asociación Nacional de Empresarios de Colombia (ANDI), Proantioquia, Acción Social, Colciencias y Colombia Humanitaria. Además del Consejo Superior de la Universidad de Antioquia y el Politécnico Colombiano Jaime Isaza Cadavid.

**Claudia Jiménez Jaramillo** es Doctora en Derecho de la Université de Paris II Panthéon-Assas, diplomada en Administración Pública Internacional del École Nationale d'Administration (ENA-Francia), máster en Derecho Público Interno, y especialista en Derecho Administrativo en la Universidad de Paris II Panthéon-Assas.

Fue Ministra Consejera de la Presidencia de la República de Colombia (2009-2010), Embajadora de Colombia en Suiza y Liechtenstein (2006-2009), y Directora del Programa Presidencial de Renovación de la Administración Pública (PRAP) en el Departamento Nacional de Planeación (2002-2005). También ha sido docente de derecho económico, de la seguridad social y del transporte en el posgrado de la Universidad Externado de Colombia.

Fue Directora Ejecutiva de la Asociación del Sector de la Minería a Gran Escala (hoy Asociación Colombiana de Minería) y, en la actualidad, es Gerente General de la firma

Jiménez & Asociados. Ha integrado las Juntas Directivas de EPM Chile, Elektra Noreste S. A.- ENSA y Continental Gold.

**Luis Fernando Arbelález Sierra**, a quien también el Alcalde reconoció su labor en la Junta Directiva de EPM, es arquitecto de la Universidad Pontificia Bolivariana, con especializaciones en Planificación y Urbanismo en universidades de París y Bruselas. Ha sido docente universitario, asesor y concejal de Medellín.

### **Vocales de control**

**Gabriel Ricardo Maya Maya** es abogado de la Universidad de Medellín, con especialización en Derecho Económico de la Universidad Externado de Colombia. Ha sido director gremial, asesor jurídico, juez departamental de Policía y constituyente de Antioquia en representación del sector empresarial y productivo de Antioquia, entre otros cargos.

**Alberto Arroyave Lema**, con estudios de Sociología en la Universidad de Antioquia, ha sido integrante de comités de educación y académicos de varias organizaciones de la ciudad, entre ellos el Comité Departamental de la Juventud, y fundador de los periódicos Juvenil Intercolegiado Gente Nueva y el Interuniversitario. Fue concejal del municipio de Apartadó y vocal de control del Comité de Desarrollo y Control Social de los Servicios Públicos Domiciliarios.

La nueva vocal de control en la Junta Directiva de EPM, **Elena Rico Villegas**, es ingeniera electricista de la Universidad Pontificia Bolivariana, con especialización en Finanzas de la Universidad Eafit y experta en sistemas de gestión.

Tiene amplia experiencia en la estructuración y generación de proyectos. Fue Directora del Cluster Energía (2006-2014) y actualmente se desempeña como Gerente de la Feria Internacional del Sector Eléctrico (FISE).

---

### **Información para periodistas**

**Gerencia de Comunicación Corporativa Grupo EPM**  
Vicepresidencia de Comunicación y Relaciones Corporativas

Juan José García Villegas | (574) 380 65 62 | 310 823 89 42 |  
[juan.garcia.villegas@epm.com.co](mailto:juan.garcia.villegas@epm.com.co)

José Ignacio Murillo Arango | (574) 380 44 04 | 300 619 62 85 |  
[jose.murillo@epm.com.co](mailto:jose.murillo@epm.com.co)